
Nationalrat, XXVII. GP 20. Jänner 2021 79. Sitzung / 1 

 

Version vom 07. Juni 2021, 12:10 nach § 52(2) GOG autorisiert 

23.08 

Abgeordneter Michael Bernhard (NEOS): Ich mache eine tatsächliche Berichtigung: 

Abgeordnetenkollege Gerstl – da ist er – hat in seiner großen Liebe gegenüber den 

NEOS und bei seiner Aufzählung unserer Wahlversprechen in Wien auch behauptet, 

dass wir NEOS eine Seilbahn über das Otto-Wagner-Areal bauen wollen.  

Vielmehr ist richtig, dass wir eine Studie in Auftrag geben wollen (Zwischenruf des Abg. 

Lausch), welche die Frage beinhaltet, ob es einen Mehrwert für die Bevölkerung in 

Wien hat, wenn dort eine Seilbahn errichtet wird – ergebnisoffen. Es kann sein, es 

kann nicht sein. So funktionieren Studien bei den NEOS. – Vielen Dank. (Beifall bei 

den NEOS. – Zwischenruf des Abg. Gerstl.) 
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